

SPORC.ID

Kapolsek Bojonggenteng Iptu Sopian Laksanakan Silaturahmi , Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

May 27, 2024 - 12:49



Kapolsek Bojonggenteng Iptu Sopian Laksanakan Silaturahmi , Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa

Cibodas, Bripka Soni Hermawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 10.30 WIB di Kampung Pamatutan RT 06/01 ini berjalan dengan aman dan kondusif.

Bripka Soni Hermawan aktif memberikan himbauan kamtibmas kepada warga setempat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam giat DDS tersebut antara lain:

1. **Giat Satkamling dan Ronda Malam:** Warga dihimbau untuk tetap melaksanakan kegiatan siskamling atau ronda malam sebagai langkahantisipasi terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat) dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
2. **Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diajak untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
3. **Hindari Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba:** Himbauan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.
4. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat atau mengetahui adanya indikasi tindak pidana perdagangan orang.
5. **Menjaga Kondusifitas dan Silaturahmi:** Pentingnya menjaga kondusifitas serta saling menghormati satu sama lain demi terciptanya lingkungan yang damai dan harmonis.
6. **Waspada Musim Penghujan dan Cuaca Ekstrem:** Mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan guna menghindari banjir dan menjaga kebersihan lingkungan selama musim penghujan dan cuaca ekstrem.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Soni Hermawan. "Kegiatan DDS ini sangat penting untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat serta memberikan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah mereka. Kami berharap warga dapat terus bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Cibodas semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Selama kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Semoga kita semua dapat terus berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tutup IPTU Sopian, S.Ag.